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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 02 / 2009     Datum: 03.02.09 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  Frau Goldberg-Holz 

Frau Schwager   Getränkehandel Arl 
Herr Kinski       (3Vertreter) 

  Herr Schulze       bis ca.20:00Uhr 
         

 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 0  Tanzveranstaltung zu Ostern 2009 
 
- GH Arlt erläutert den möglichen Ablauf der durch den FöV geplanten Tanzveranstaltung 

am 11.04.09 
- Motto: „Schlagerparty“ 
- Einlass: 19:00, Beginn 19:30Uhr 
- Eintritt 5,00€ 
- Musikalische Gestaltung durch Micha’s Disko (M und M) 
- Die Firma Arlt ist Veranstalter dieses Abends 
- Gema, Versicherung, Saalmiete, evtl. Security, Bedienung, Tresen, Gardarobe, Aufwasch 

und Bar wird durch GH Arlt sichergestellt 
- Gastronomische Versorgung erfolgt durch Harti in Regie von GH Arlt 
- Werbung und Eintrittskarten, Feuerwehr,  Verantwortlich: Herr Kasper 
- FöV bleibt ohne Einnahme, ggf. Bar in der ehemaligen Gaststube 
- Schmuck und Blumen, ggf. Sponsoring für FöV 
- zur nächsten Vorstandssitzung am 10.03.09 werden Harti, Micha’s Disco und GH Arlt 

eingeladen 
 
TOP 1  Protokollkontrolle  
 
- die angestrebte Gaststättenerlaubnis ist zu kostenintensiv, eine weitere Sonderregelung 

wurde mit der Gemeinde abgesprochen 
- alle anderen Punkte sind erfüllt 
 
TOP 2   Finanzen 
 
- Frau Schwager informiert darüber, dass die Beitragszahlungen weitgehend erfolgt sind 
- die Abrechnung der Mittel vom RP ist von Dresden zum Landkreis Görlitz delegiert 

worden, der Ausgang ist weiterhin offen 
 
TOP 3    Sonstiges  
 
- die Saalküche wird weiterhin renoviert, Einbauten sind gesichert 
- am 23.03 findet ein Konzert der Klangfarben als Frühlingskonzert statt (15:00 -18:00 Uhr) 
- Veranstalter ist die Gemeinde, Betreuung ggf. Bäckerei Liebe und FöV 
- am 31.05. Tag des offenen Umgebindehauses – Kaffee, Kuchen, ggf. Ausstellung 
- alle Veranstaltungen in 2009 sollen einen Bezug zu „600Jahre Kretscham“ haben, ggf. 

auch Plakatwerbung am Gebäude 
- aufgrund der stetig steigenden Nachfrage nach Veranstaltungen auf dem Kretschamsaal 

sollte über die Erneuerung der Bühnentechnik nachgedacht werden  
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- hier sind besonders die Scheinwerfer und dafür ggf. erforderliche Traversen zu beschaffen 
und neu zu installieren 

- der Bühnenvorhang muss wieder komplett elektrisch öffnen 
 
 
 
Die Sitzung endet um 21:05 Uhr. 
 
 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
 
Im Original gezeichnet 


